## CRIOLLO-Gestüt "La Cimarrona"

## 1. Internationaler Criollo-Zuchtrichterkurs auf dem Schlüchtseehof in Grafenhausen.

Criollo-Züchter aus Uruguay, Italien, der Schweiz und Deutschland konnte Bernhard Rudolf mit seinem Team am 1.10 und 2.10. auf dem Criollo-Gestüt "La Cimarrona" in Grafenhausen zum internationalen Zuchtrichterkurs begrüßen.

Begonnen wurde mit einer Betriebsführung am Samstag zu den Themen Stutenmilchproduktion, Naturkosmetik, ökologische und artgerechte Pferdehaltung durch Bernhard Rudolf.



Juan Montans, der ehemalige Präsident des uruguayischen Criollo-Zuchtverbandes, ein anerkannter Criollo-Züchter und internationalem Zuchtrichter leitete dann im Seminarraum des Gestütes den Theorieteil des Kurses.

Auf der Agenda standen die Punkte:

- Herkunft und Geschichte der Criollos
- Nutzung der Criollos in Süd-Amerika
- Anfänge der organisierten Zucht
- Zuchtorganisation und Zuchtverbände der verschiedenen Länder
- Rassestandard
- Beurteilungskriterien
- Fohlen-Registrierung
- Inspektionen
- Leistungsprüfung, Wettbewerbe und Richtverfahren

Am Sonntag Morgen ging es in die praktische Beurteilung von Criollos. Hierfür wurden Pferde des Gestütes bereitgestellt, an dehnen die 15 Kursteilnehmer das am Vortag gelernte Wissen in der Praxis anwenden konnten.



Sinn des Kurses war es, den Erfahrungsaustausch unter den Züchtern der einzelnen Länder zu fördern, den Kontakt zum Ursprungsland der Pferde herzustellen und die teilweise doch unterschiedlichen Beurteilungskriterien zwischen Süd-Amerika und Europa speziell in Bezug auf Criollos aufzuzeigen.

Den Abschluß der Veranstaltung bildete die Vorführung des Criollo-Zuchthengstes "Engano Caraguata", der sowohl in Süd-Amerika als auch in Deutschland Erfolge im Turniergeschehen aufweisen kann.



Zuletzt bewies er dies recht eindrucksvoll im August 2011 auf der "Americana" in Augsburg, wo er, inmitten der weltweit besten Westernreiter und Pferde, als einziger Criollo unter lauter Quarter-Horses, bei jeder gestarteten Prüfung vordere Plätze erreicht hatte.

Außerdem wurde Engano Caraguata im Jahr 2011 noch auf der "Equitana in Essen", der "Country-horse in Freiburg" und der "Fieracavalli in Verona" erfolgreich geshowt.

Der CpE-Hengst "Engano Caraguata" ist seit diesem Jahr "süddeutsch gekört und leistungsgeprüft".

## Bernhard Rudolf

## **Deckstationen**:

- **Bis April 2012**: Alexander Lüchinger, Schmalzgrueb 37, CH-8127 Forch-Küsnacht, SCHWEIZ, Tel. 0041 (0)79 419 75 22, <u>info@criollo-schweiz.ch</u>, <u>info@criollo-schweiz.ch</u>, <u>info@criollo-schweiz.ch</u>
- **Ab April 2012:** Criollo-Gestüt "La Cimarrona", Schlüchtseehof 1, 79865 Grafenhausen, bzw. Red Stone Ranch, 78652 Deißlingen,

Infos unter: Tel.: 07748/5649, info@criolla.de, www.criolla.de